



Presseinformation

Datteln, 25. Januar 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Schippern in den Hafen der Ehe

Standesamt ermöglicht Trauungen auf der Henrichenburg – 125 Jahre
Dortmund-Ems-Kanal

Im August vor 125 Jahren hat Kaiser Wilhelm den Dortmund-Ems-Kanal eingeweiht. Diesen besonderen Geburtstag nimmt das Standesamt zum Anlass, Trauungen auf dem Fahrgastschiff Henrichenburg anzubieten: am **Freitag, 9. August 2024**, um 12 Uhr, 14 Uhr, 16 und um 18 Uhr.

Die Hochzeitsfahrten mit der Henrichenburg starten am Anleger an der Wiese nahe des alten Liegehafens. Von dort geht es Richtung Dattelner Meer, wo die Trauzeremonie auf dem Schiff stattfindet. Anschließend geht es auf der Neuen Fahrt gemächlich am Sicherheitstor vorbei zur Lippeüberführung. Von dort geht es wieder zurück zum Anleger.

Pärchen, die auf der Henrichenburg in den Hafen der Ehe einlaufen möchten, wenden sich zur Anmeldung oder wegen weiterer Infos an das Standesamt:
Elisabeth Malessa, Tel. 02363/107-436, E-Mail elisabeth.malessa@stadt-datteln.de.